

DEWET
Marie
LEA 3

Rapport site informatique

J'ai pris du plaisir à faire ce site car le réaliser sur le sujet qui me passionne le plus, cela donne forcément envie de le faire et de bien faire. Je me suis un peu inspiré du site donné en modèle sur Boulogne-Sur-Mer en présentant mes textes et mes images dans des tableaux. Pour la décoration du site, j'ai choisi les thèmes kaki, ma couleur préférée et rouge, la couleur phare de l'été 2013 chez Isabel Marant, mon sujet.

Tout d'abord, j'ai créé des tableaux qui ont servi par la suite à insérer les vidéos, les images, les textes et divers objets et j'ai créé la barre de navigation du site. Pour cela, avec Kompozer c'était assez facile, il suffisait de créer un nouveau fichier (qui crée donc une autre page du site) et de l'enregistrer par exemple sous le nom «Biographie» et ensuite d'enregistrer un lien sur ce mot, ici « biographie.html » ce qui permet ensuite que lorsque l'on clique sur ce mot, la page concernée par la biographie s'ouvre.

J'ai ensuite fait en sorte que toutes mes pages soit redirigées vers la page d'accueil du site. Après avoir entièrement réalisé la page d'accueil avec sa barre de navigation, j'ai copié tous les codes dans la section « source » de cette page et je les ai copiés sur toutes les autres pages de mon site. Ainsi la barre de navigation était présente sur toutes les pages du site, et on pouvait naviguer sur toutes les pages à partir de chacune d'entre elles. La page d'accueil était de ce fait aussi accessible à partir de toutes les pages.

Ensuite, j'ai rassemblé toutes les informations que j'ai pu trouver sur mon sujet et ce sont surtout des informations qui proviennent de moi-même, étant fan du sujet, je m'y connais très bien dessus. Pour les informations extérieures, par exemple les interviews, j'ai rajouté un lien qui s'ouvre sur une page externe pour en indiquer la source (dans l'onglet lien, en surlignant la source (ex, le mot « le figaro), il suffit de copier coller le lien du site et de cocher « ouvrir dans une nouvelle fenêtre »).

Je n'ai pas eu vraiment de difficultés étant donné que j'ai tenu un site pendant quatre ans et qu'il y avait également des codes html pour tout mettre en place, ces codes ne m'étaient donc pas du tout inconnus. Sur mon ancien site, je créais même les couleurs de fond ou de la police avec des codes.

L'intégration des vidéos, du Javascript (j'ai copié/collé le code javascript en l'insérant entre les balises <head> et </head>) ou de l'objet flash n'ont donc pas été compliqué, je savais déjà le faire. Faire en sorte que les pages de mon site s'ouvrent dans une nouvelle fenêtre ou dans la même fenêtre n'était pas difficile non plus.

La seule difficulté et la chose que j'ai vraiment apprise est l'utilisation du logiciel Filezilla, je ne connaissais même pas ce logiciel auparavant. Je l'ai trouvé un peu compliqué d'utilisation en apparence, mais si on suit bien toutes les indications dans l'ordre et avec attention, le transfert s'effectue sans problème. Pour le flux RSS, j'ai eu du mal à en trouver un sur le thème de la mode, il n'y en avait qu'un et il n'était plus actif alors j'en ai inséré un sur des news beauté (sur le site LaMooche).